

Kamener SC begrüßt 50 Mannschaften zum Hallenturnier



Der Kamener SC richtete am Wochenende in der Gesamtschulhalle I wieder eine Turnierserie für G-, F- und E-Junioren aus. Es waren knapp 50 Mannschaften vor Ort. Jugendleiter Benjamin Wagner dankte allen Helfern für die Unterstützung und den Eltern für die Kuchen Spenden. Des Weiteren bot der Förderverein eine Tombola und ein Glücksrad an. Bei den E2-Junioren (oben) siegte die SG Massen vor dem VfB Waltrop, BSV Heeren und VfL Platte Heide. Bei den Mini-Kickern (unten) erhielt nach Fair-Play-Wertung jeder Teilnehmer eine Siegermedaille.

FOTO KSC